

son char , pour aller s'assurer du fait par lui-même. Comme il était plein de lumières et de sagesse , il s'empressa de témoigner toutes sortes de respects au saint personnage ; et ne s'en tenant pas là , il le pressa de venir dans son palais. Mais le Chamen lui répondit : « Il y a des règles de convenance pour chaque chose , et nos actions doivent y être soumises. Être au milieu d'une forêt obscure , près d'un lac ou d'un étang , voilà l'objet de mes vœux. Un vaste palais , un somptueux pavillon , ne me conviendraient pas. On m'a parlé de la piété de Votre Majesté. Qu'elle la montre davantage encore par la construction d'un monastère. » On éleva alors celui de la Source jaillissante , et beaucoup de Chamen qu'on invita à y venir , s'y établirent. Le roi eut en récompense plusieurs centaines de che-li (1). Un présent si précieux le combla de

---

(1) Che-li : ce sont les os du corps terrestre de Bouddha recueillis après le che-'wei , c'est-à-dire après que ce corps eut été brûlé. Il y en a qui sont portés dans les airs , d'autres qui répandent une vive lumière. On distingue aussi les che-li de la loi vulgaire , et ceux de la loi mystique. Ceux-ci sont cachés et invisibles ; les autres se placent dans des tours de pierre où on